

- 2 -

## Stiftungsbrief 41 - Dezember 2017

Liebe Stifterinnen und Stifter,

bevor das Jahr 2017 zu Ende geht, möchten wir uns bei allen bedanken, die uns mit ihrer Zeit, ihren Ideen und nicht zuletzt ihrem Geld unterstützt haben. Auf folgende Veranstaltungen im Neuen Jahr möchten wir aufmerksam machen:

## Stifterinnen- und Stiftertreffen am 18. Februar 2018

Anstelle des Stifterfrühstücks im Moritzpunkt, das leider auf keine allzu große Resonanz mehr stößt, wollen wir in anderer Form erneut ein Stifterinnen- und Stiftertreffen versuchen. Wir laden ein zu einem Nachmittagskaffee in Verbindung mit einem Ausstellungsbesuch! Das Treffen wird am Sonntag, 18. Februar 2018, um 15 Uhr in der ehemaligen Synagoge in Kriegshaber, Ulmer Str. 228 stattfinden. Zu Beginn erhalten wir eine Führung durch die Ausstellung: "Eine Erinnerung ist eine Erinnerung ist eine Erinnerung." Anschließend findet ein Erfahrungs- und Interessenaustausch mit der Gemeinschaftsstiftung "Mein Augsburg" bei Kaffee und Gebäck im Gemeinschaftsraum der Synagoge statt. Dazu ergeht im Januar 2018 eine gesonderte Einladung. Wir bitten um Terminvormerkung!

## Festival der Straßenmusikanten im September 2018

Für September 2018 planen wir ein Festival der Straßenmusikanten. Das Festival der Straßenmusikanten soll Menschen, wenn auch nur für Momente, in der Stadt zusammen führen – ein Beitrag für Kultur ohne Barrieren. Auftritte sollen sowohl in ausgewählten Stadtteilzentren wie auch in der Innenstadt stattfinden. Erste Kontakte zu Gruppen und Studierenden der Musik wurden bereits geknüpft. Ab Januar 2018 soll mit dem Ordnungsamt und anderen städtischen Stellen die Planung abgesprochen werden. Wer Straßenmusikanten kennt, die Interesse an einem Auftritt haben, möchte sich bitte mit Manfred Lohnstein, lohnstein.m@t-online.de , in Verbindung setzen! Auch Vorschläge für Auftrittsorte und Sponsoren sind willkommen!

·

## Online-Einkauf mit einer Spende für die Bürgerstiftung Augsburg verbinden!

Wir sind jetzt auch auf der Internetplattform www.gooding.de zu finden. Gooding ist ein Startup-Unternehmen aus Frankfurt. Es gibt Einkaufsprämien von Interneteinkäufen an Vereine und Stiftungen weiter, die dort registriert sind. Wir wollen natürlich, dass Sie Ihre Einkäufe in Augsburger Geschäften erledigen - "Laß den Klick in Deiner Stadt!"- . Allerdings kommt es durchaus vor, dass der Einkauf im Internet Vorteile bringt. Dann benützen Sie www.gooding.de und wählen Sie "Beherzte Menschen"! Für den Einkäufer gibt es keinen Preisaufschlag! Der Internetshop überweist bei einem Einkauf einen gewissen Prozentanteil der Kaufsumme direkt an "Beherzte Menschen". Das Einzige, was Sie tun müssen: Gehen Sie auf die Seite www.gooding.de . Sehen Sie sich dort den Film von RTL an und wählen Sie die Optionen, die angeboten werden. Die Führung durch die Seite ist einfach und sehr übersichtlich. Die Teilnahme ist natürlich nicht auf Sie als unsere Stifterinnen und Stifter beschränkt. Jeder Internet-Einkäufer, jede Internet-Einkäuferin kann hier mitwirken. Bitte geben Sie diese Information gerne weiter an Angehörige, Nachbarn, Freunde und auch Firmen, die im Internet einkaufen.

Ein frohes Weihnachtsfest und einen guten Rutsch ins Neue Jahr wünschen mit beherzten Grüßen

Lothar Roser, Manfred Lohnstein, Walter Conradi Vorstand Bürgerstiftung Augsburg "Beherzte Menschen"

